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 WELCOME   副会長 関根 悟 

桑島 大樹 様 桑島昌子会員 ご令息 

谷 可奈子 様 RID2510 ローターアクト地区代表 

（千歳ローターアクトクラブ） 

勝元 賢介 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

姉崎 直弥 様 千歳ローターアクトクラブ 幹事 

 

 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

皆様暑い中のご出席ありがと

うございます。体調を崩さな

いよう管理をして頂ければと

思います。 

本日の例会プログラムです

が 、 2023-2024 年 度

RYLA（ロータリー青少年指

導者育成プログラム）セミナ

ーが５月 31 日から 3 日間

小樽市で開催され、当クラブ

から桑島会員のご子息 桑

島大樹君が参加されました。後ほどスクリーンを使って報

告をして頂きます。私たち会員、千歳ローターアクトのメ

ンバーの皆さん RYLA 事業の内容を知る良い機会だと

思いますので、しっかりお聞き頂ければ幸いです。後半、

新会員の自己紹介、事業紹介等短時間ですがよろしく

お願い致します。 

 

 ビジターご挨拶    

国際ロータリー第 2510 地区 

ローターアクト地区代表 谷 可奈子 様 

第 2510 地区ローターアクトクラブ代表の谷と申します。

今年度の地区役員の体制は、代表は千歳から私、札

幌幌南から小菅幹事、

室蘭北から小椋会計、こ

の 3 名体制で行っていき

ます。 

直近の地区の活動として

は 、 地 区 ロ ー タ リ ー の

9/14 に行なわれる補助金セミナーのときのワークショップ

です。その際に登壇させて頂き、ロータリーとアクトの関係

性についてお話しさせて頂きます。そして 10/26 に地区

協議会を千歳市にて行ないます。道内各地からご参加

頂く行事となっているため、準備を進めている段階です。 

今年度もご協力と応援、そしてアドバイスを宜しくお願い

致します。以上です。ありがとうございました。 

 

千歳ローターアクトクラブ会長 勝元賢介 様 

今年度ですが、前年度 4

名の卒業と、早速一名加

入しての 7 名での活動が

スタートしました。活動内

容としてですが、今年度テ

ーマでもある「知る 広げ

る」というのをもとにまずは

アクトとはどういうものかを知り、その知ったことからこれから

の自分達は何を出来るのか。そして、どんな活動をすれ

ばもっもっと活発に活動していけるのかを考える一年にし

ていこうと考えています。また早速 8/8 にセントラルロータ

リークラブの坂井さんのご協力もあり、アクトとはという卓

話をさせていただけることになりました。 

我々もまだまだ未熟ですが何とか何かを頑張っていこうと

思っていますので、今年度もよろしくお願いします。 

 

例会出席状況（2024 年 8 月 6 日） 

会員数 45 名 

会員出席者数 23 名 

欠席者数（内：無断欠席） 22（0）名 

出席率 51.11 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 4 名 

2 千歳ローターアクトクラブ出席者数 0 名 

出席者数総計 27 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 7 月 23 日） 

確定出席率（MU 含む） 64.44％ 

2.50 ％  
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 幹事報告  幹事 本村信人 

 ７月 24 日（水）「第 10 回ちとせ川ビール祭り」オー

プニングセレモニーに臼田会長出席 

 ７月 26 日（金）第 7 グループエスコン野球観戦 

 ７月27日（土）千歳市民花火大会開催 臼田会

長出席 会場清掃は延期となりました。 

 ７月 28 日（日）第 2510 地区クラブ活性化ワーク

ショップ開催 

臼田会長、髙木会員増強委員長、四方ガバナー補

佐出席 

 御礼状 

○ 千歳ライオンズクラブ「第 22 回キラキラコンサート」

出席のお礼 

○ スカイ・ビア＆YOSAKOI 祭り閉幕 

 国際ソロプチミスト千歳よりご挨拶状 

 「第 22 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

 第 2510 地区「第 6 期 RLI セミナーパートⅠ」のご

案内 

 ポリオ根絶コーディネーターより「ポリオプラスソサエティ

のご案内」 

 地区「Take Action ツアー」のご案内 

 地区大会記念ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペのご

案内 

 ガバナー月信 8 月号 

 長泉ロータリークラブよりお知らせ 

米山梅吉記念館 友好の梅の木の隣に植えられて

いる竜舌蘭が 93 年ぶりに開花しました。静岡新聞

掲載記事とともに写真を送って頂きました。 

 事務局夏季休業 

８月 13 日(火)～15 日（木） 

 

 各委員会連絡・報告   

第７グループガバナー補佐 四方信次 

7 月 26 日、エスコン野球観戦に参加頂きまして、有難

うございました。当クラブは 18 名、グループでは総勢 82

名で 2F に行ったり、3F に行ったり非常に忙しい思いもし

ましたが、私自身も楽しめたひと時でした。昨日、第 7 グ

ループ一番目のガバナー公式訪問が長沼ロータリークラ

ブでありました。長沼の皆さんもエスコンに関して、非常に

良かったと言ってくれました。調子に乗って二次会まで行

き、二日酔いです。ロータリーの活動が非常に楽しいなと

いう状況です。長沼 RC の公式訪問は、その後親睦例

会でした。10 年在籍していますが、一度も親睦例会に

ガバナーが来ていたというのは、無かったものですから、こう

いう親睦例会もいいものだと思いました。非常に和やか

な雰囲気で例会が進められていました。また是非報告し

ますのでよろしくお願い致します。 

 新会員紹介  進行：幹事 本村信人 

安部優雅 会員 

以前から、千歳青年会議所

（JC）の時にお願いばかりで

お伺いさせて頂いたので、大

体の皆様のお顔は存じている

状況ですが、改めてご挨拶さ

せて頂きたいと思います。千

歳生れ千歳育ちの 41 歳で

す。千歳に古い方はご存知

の方もいらっしゃると思います

が、母方の両親が末広湯の

隣に鶏の半身焼きの店をやっていて、両親から千歳です。

仕事は今まで飲食店、保険外交員、ツアーコンダクター

等他業種を経験して、今は、ウェルモというベンチャー企

業に在籍しています。内容は、介護現場で働く人の業

務や精神的負担を軽減するための支援を調査、研究、

開発、ロビーイングなど行っています。この会社の北海道

と東北担当の営業です。介護も ICT も凄い詳しいわけ

ではないので、間のちょっとわからないところの気持ちを理

解しながらという立場でやっています。介護保険事業で

すので、現場に出ていて中々進まないのですが、あちこち

の自治体さんでお話していくうちに、昨年春、市議会議

員の補欠選挙があってお話があり、自治体に直接訴え

るにはと思い受けさせて頂き、今に至っております。趣味

は、サウナとファイターズの応援。推しは清宮幸太郎選

手です。初めての推し活でホームランを打つと YouTube

などを見たりしています。特技は、前回南雲さんから紹介

もありましたが、麻雀です。プロではないですが、働いてい

た時があります。こう見えてわりと料理が得意です。将来

の夢は、自分の好きなサウナを作って、サウナとカレーの

店をやる事ですので、良い土地があればご紹介頂ければ

と思います。好きな食べ物はお米です。東川町産の「ゆ

めぴりか」ばかり食べて生活していますが、お勧めのお米

があれば教えて頂きたいです。昨年 JC を卒業して、少し

寂しくしていたところ、千歳セントラルロータリークラブに入

会させて頂く事になりました。また改めて地域での活動を

頑張っていきたいと思います。割といつでも元気でメンタル

強めなので、何でも仕事を振って頂ければと思います。

今後ともよろしくお願い致します。 

 

今川裕司 会員 

臼田会長はじめ皆様とご

縁があって、今回入会さ

せ て 頂 き ま し た 。 私 は

1972 年９月 24 日に夕

張市で生まれました。高
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校まで夕張で暮らしていました。その後、由仁町、苫小

牧市、札幌市、北広島市、そしてここ千歳市で貨物運

送業、製造販売卸業、観光バス旅客運送業などに携

わってきました。全て車に携わる仕事です。趣味が車好

きということがあり、車の仕事に携わってきましたが、コロナ

の影響等いろいろありまして、昨年 8 月に㈱ツカサジャパ

ンを設立しました。今、運輸省からのバス会社としての許

認可申請待ちです。もう間もなく許可がおりると思います

ので、千歳市内並びに北海道各地の観光地に私共の

バスが出回ってくると思います。大きなバスですから、皆

様が生活で利用されている公道で多々ご迷惑を掛ける

こともあると思います。路面バスではなく観光バスですから、

停留所がありません。例えば商店街で止まってみたり、ホ

テルの前でお客さんの乗降があったり、日常生活で邪魔

に感じることもあると思います。乗務員には徹底的に教

育指導しておきますが、不慣れな点がありますので、皆

様の生活圏の中で、出来るだけご迷惑を掛けないように

遂行していきたいと思います。どうぞ引き続きよろしくお願

い致します。今回千歳セントラルロータリークラブに入会さ

せて頂いたのですが、社会的な活動をした経験は、過去

にございません。社会奉仕をしたいという気持ちはありま

した。父もそういった事をやっていました。その姿を見習っ

てと頭の中では思っています。経験がないものですから、

臼田会長はじめ皆さん先輩たちに教えて頂きながら、頑

張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

山下耕介 会員 

出戻りの新入会員ですが、改めてご挨拶させて頂きます。

生まれ育ちは函館です。7 年前に千歳に越してきました。

未だに函館に帰ると一週

間ぐらい函館弁が抜けま

せん。今までも保険会社

におりまして、今は保険代

理店です。㈱ライズジャパ

ン 皆さんご存知と思いま

すが、杉林さんの下で働

いています。今は、保険に入ってねというような営業では

なく、法人さんの補助金申請や BCP 策定のお手伝いを

したりし、そういったものをやらせて頂きながら、お仕事につ

なげています。せっかく戻ってこれたので、いろいろロータリ

ー活動頑張っていきたいと思います。これからもよろしくお

願い致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

「孫が３歳に」「会社PRご協力お願い」「息子が例会担

当で緊張」「寝過ごして無断欠席のお詫び」「エスコン観

戦お礼」「今月 70 歳！娘が待望の女の子を１月出産」

「盆踊り出店チケット購入お礼とお手伝いのお願い」など、

大勢の皆様ご協力ありがとうございました。 

大下和志会員、今野桂子会員、桑島昌子会員、星

猛雪会員、四方信次会員、臼田暢会員、勝元賢介

様 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「2023-2024 年度 RYLA セミナー

報告会」 

担当：青少年奉仕委員会 委員長 今野桂子 

RYLA について、先ほど会長も仰っていましたが、私はお

恥ずかしいのですが、全然知りませんでした。自分なりに

調べました。「リーダーシップを取れる社会奉仕の取り組

み」ということで、14 歳～30 歳までの若者を対象とした

育成プログラムです。今回、桑島大樹さんが参加されま

したので、報告をお願い致します。 

 

 RYLA セミナー報告  

桑島大樹 様 

自己紹介をさせて頂きます。母がロータリアンということで、

18 年間千歳に住み、勇舞中学校、千歳高等学校を

卒業しました。青森の方に

ある大学に進学して、医

療従事者として北海道に

戻ってきました。 

2024 年５月 31 日～６

月 2 日、「小樽市おこばち

山荘」で行われました第

21 回 RYLA セミナーに関するご報告をさせて頂きたいと

思います。報告が一方的にならないように一部クイズを

盛り交ぜています。当てられた方々には、是非ご協力の

程よろしくお願い致します。 

── セミナーで行われたワークショップ、フォーラム発表

本日のニコニコ BOX 合計額 14,000 円 

今年度 累計額 117,000 円 
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の様子などを画像とクイズを交えてご報告頂きました。貴

重な機会であった事をお礼とともに述べられました。 

 

 次回例会案内  幹事 本村信人  

次回 8 月 13 日は、休会です。（定款第７条第 1 節） 

次々回例会は、8 月 23 日（金）、移動夜間例会「納

涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」です。担当はロータリ

ー財団委員会、親睦活動委員会。開会点鐘 18 時

30 分。会場はグリーンベルト盆踊り会場。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

93 年の眠り覚め高々と 長泉町 

数十年に１度しか咲かないとされるリュウゼツランが、長

泉町上土狩の米山梅吉記念館で満開を迎えました。 

国内初のロータリークラブ創立に貢献した米山梅吉

（1868～1946 年）を顕彰する同記念館には、町内に

あった米山の別邸で 1931 年に開花したリュウゼツランの

子株が移植されています。５月に出た新芽が成長して

今月半ばに高さが６メートルを超え、93 年ぶりに開花し

ました。同館によると、来月上旬まで楽しめそうということ

です。家族と訪れた町内の小学 4 年の男児（９）は「キ

リンみたいにのっぽで、びっくりした」と話しました。伊豆シャ

ボテン動物公園の植物担当・真鍋憲一さん（57）によ

ると、花が咲き終わると株は枯れ、子株が育つため、次

の開花はまた数十年後になるということです。 

 

 SCHEDULE  

 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 
13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 
20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠、親睦活動委員
会 委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員増強・維持について」    
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 髙木昌人] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋
の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創
立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭 
３日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

10 日 
通常夜間例会「ガバナー公式訪問」    
[担当/SAA 委員長 菅原百合子] 

14 日 
RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札
幌） 

17 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細
則検討委員会 委員長 坂井治] 

28 日 鮭のぼり事業 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

1 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動  」  場所/キウス 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

８日 通常夜間例会「半導体関連」    [担当/理事会] 
15 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園の事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

24 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記
念日 ■地区大会 ■次年度理事指名委員会設置 
5 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

9-10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（札幌） 

12 日 
通常例会「未定」 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠] 

19 日 
通常夜間例会「クラブ創立の志」   [担当/理事会] 
千歳セントラルロータリークラブ創立記念日 

26 日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 


